



PUBLICIDAD



Gatos: ¿por qué se considera una especie exótica invasora en Polonia?

FOTO: Istock

El impacto que los gatos están teniendo en la biodiversidad llevó a ese país a tomar medidas.

RELACIONADOS: GATOS | POLONIA | ESTUDIO CIENTÍFICO | ESPECIE INVASORA



REDACCIÓN MASCOTAS
02 de agosto 2022, 04:24 P. M.



Un instituto científico de Polonia clasificó a los gatos como una especie exótica invasora. Esto, debido a que según los expertos de ese país, los felinos domésticos están generando graves impactos sobre la biodiversidad nativa.



Temas relacionados



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

A principios de julio, el *Felis catus* nombre científico del gato doméstico, fue listado como la especie invasora número 1.787. La decisión ha generado revuelo en ese país.



En Polonia, los gatos matan anualmente más de 140 millones de aves.

Foto: iStock

Según le explicó a la [Associated Press](#), Wojciech Solarz, biólogo de la Academia de Ciencias de Polonia, no estaban preparados para el impacto que generó haber catalogado a esa especie como invasora y nociva para la fauna local.

(Lea también: [Especies invasoras: un problema mundial que varía por el carisma](#))

Solarz aseguró que se ha creado la percepción de que dicha decisión se traducirá en la eutanasia de gatos domésticos, cuando no es así.

De acuerdo con el experto lo que se busca es **limitar el tiempo que los gatos pasan libres en espacios silvestres, cazando aves y afectando otros animales silvestres de la zona.**

Debido a la alta cantidad de mamíferos y aves que los gatos cazan cada año en ese país (solo en aves se tiene registro de 140 millones cada año), este animal puede calificarse como una especie invasora, pues cumple "al 100 % las las características".



(Le recomendamos: [Especies invasoras en Colombia: ¿cuáles son las más peligrosas?](#))

Frente a lo que catalogaron como "controversia", la Academia Polaca publicó un texto en el cual aseguran que **con esta decisión no se busca generar crueldad animal, y que la definición de los gatos como especie invasora** está en línea con las directrices de la Unión Europea para estos temas.

El impacto de las especies invasoras

A nivel mundial, una especie invasora es aquella que es insertada en ecosistemas a los que no pertenece y que con su llegada genera desequilibrios ecosistémicos afectando la diversidad y funcionamiento natural de los hábitas y ecosistemas donde llega.

En Colombia, por ejemplo, el caso de los hipopótamos que viven en la cuenca del río Magdalena y que fueron introducidos por Pablo Escobar es un ejemplo que muestra como la llegada de una especie invasora puede poner en peligro a la fauna local, como nutrias y manatíes.

(Lea también: [Hipopótamos del Magdalena, ¿por qué estos animales preocupan a la ciencia?](#))

En el mundo, algunos animales que han sido catalogados como invasores son: los caballos en Australia; las ardillas en Italia; y el pez león en el Caribe.



Italia es el único país de Europa que hoy sufre los estragos causados por la ardilla gris originaria de Norte América y que fue introducida hace al menos 70 años.

Foto: iStock



El control y manejo de las especies invasoras requiere de un abordaje específico dependiendo cada una. Dicho plan de manejo debe revisarse y analizarse por expertos, por lo que en el caso de los gatos lo cierto es que deben ser las autoridades polacas las que definan cómo resolver la problemática que ha generado su impacto en el ecosistema.

Aún más, cuando estos animales gozan de simpatía y reconocimiento como mascotas en Polonia, al punto de que incluso existen cementerios para gatos en ese país.

REDACCIÓN MASCOTAS

Más noticias

- [Estudiantes ganan premio por filtro de microplásticos hecho con musgo de páramo](#)
- [El mundo debe prepararse para un posible 'final climático', alertan expertos](#)
- [Bonos de carbono: Denuncian presuntos engaños a indígenas con contratos](#)

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites. [Suscríbete aquí.](#)

 **REDACCIÓN MASCOTAS**
02 de agosto 2022, 04:24 P. M.

 Seguir Mascotas

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

 **DESCARGA LA APP EL TIEMPO**
Personaliza, descubre e informate.

  

PUBLICIDAD

